

神奈川県議会議員

vol:**30**

令和5年度 第**3**回定例会

須田こうへい

県政レポート

須田こうへい プロフィール

- ◇神奈川県議会議員(旭区選出)・・・29、722票で2期連続トップ当選
- ◇立憲民主党・かながわクラブ(県議会第2会派)
- ◇早稲田大学商学部卒業 / 巣鴨学園卒業
- ◇元・江田憲司公設秘書、古賀茂明Forum4メンバー
- ◇コンサル会社を経て、輸入車ディーラー取締役。後に保険代理店代表。 民間経営者×秘書経験の「現場力」

立憲民主党・かながわクラブ_{横浜市旭区政務活動事務所}

〒241-0022 旭区 鶴ヶ峰2-9-11 ビッグフィールド2F-2 TEL:045-444-9444 FAX:045-444-9445 E-mail:sudamame.net@gmail.com

- ◇政治信条:「公平・公正でクリーンな政治」 「改革はするが、戦争はしない」 「政治は社会的弱者のためにある」
- ◇南本宿町在住/PTA会長/元横浜市青少年指導員

子育て支援の強化について予算委で質疑。知事に来年度予算要望を提出!!

先の予算委員会で、「子育て支援の強化」をテーマに、40分間の 単独質疑を行いました。テレビ神奈川にも放映いただき、多くの反響 を頂戴いたしました。

特に、「男性の育休取得や不妊治療への環境整備」「市町村との 連携強化による産前・産後ケアの充実」「県外の高校に通うご家庭 への補助や所得制限等の廃止 | 等を取り上げ、要望いたしました。

また、政務調査会の事務局長として、各種団体とヒアリングを行い、来年度に向けた予算要望を取りまとめ、知事に提出いたしました。(今年は校正やレイアウト等の編集も私が行いました)

特に、横浜市から提唱されている特別自治市構想について、一般 市町村の協議への参加や、市から二重行政との指摘がある事業に ついて可能な限りの対応を求めました。



物価高対策等の補正予算を可決・成立。地域の切実な声を神奈川県政へ!!



9~12月の100日超の第3回定例会では、県の 補正予算等の諸議案が審議されます。特に、県内 事業者等に対する物価高対策の補助金は、県民 の命と暮らしを守る極めて重要な施策であり、遅滞 なく給付されなければなりません。

各地で夏~秋のお祭りや、防災拠点での避難訓練、年末年始の自治会行事など様々な場に参加させていただいております。県民の皆様から直接政治へのご意見・ご要望をいただき、県政に反映させてまいります。また、鶴ヶ峰の事務所でも各種ご相談

に対応しておりますので、お気 軽にお問い合わせください。



| 神奈川県政にイノベーションを!! AIのさらなる利活用について

現在、神奈川県では県内すべての道路をデータ化し、カメラを搭載した車を走らせ、白線の状態を把握する「AI(人工知能)技術で消えかけ白線ゼロ」に取り組んでいます。全ての道路の区画線が整備されれば、AI技術の進展によって、一般道での自動運転の実現も夢ではありません。まずは横断歩道など事故多発地点を最優先に、警察ともしっかりと連携し、できるだけ早く実現していただきたいと思います。

所属する環境農政常任委員会の質疑では、AIを利活用した不法投棄対策を取り上げました。

不法投棄は山間部等の人目につきにくい場所で行われ、行政側の人員や巡回監視にも限界があることから、早期発見に至ることができない現状があります。

広島県では衛星データとAI技術を活用することで、不法投棄の発生個所を網羅的に把握する実証事業を行っています。同様に、大分県ではリアルタイムで不法投棄を探知し、迅速な対応につながるAIカメラを導入しています。また、三重県では自動運用型ドローンを用いて、無人での不法投棄監視の実証事業に取り組んでいます。

今後、人口減少が見込まれる社会の中で、AI技術の利活用はとても 重要です。他都道府県に後れをとらず、神奈川県が先行事例となれる よう働きかけてまいります。



GREEN×EXPO2027を契機とした自然環境保護の機運醸成を!!

旭区・瀬谷区にまたがる、旧・上瀬谷通信施設跡地では、2027年国際園芸博覧会(花博)が開催されます。その後は、三菱地所によって、KAMISEYA PARK(仮)として、アニメやゲームなど世界で人気のジャパンコンテンツを生かした、東京ディズニーランド規模の大型テーマパークを核とした複合商業施設が整備されます。今後は、交通網の整備によって渋滞緩和対策をはかることや、地域に根差す商店街への影響も含めた総合的な経済効果を検討していく必要があります。

また、花博開催にあたっては、経済効果だけではなく、GREEN×EXPOの名の通り、本来の趣旨である、環境問題に対する意識啓発こそが最も重要な使命と考えます。開催地整備にあたり、歴史ある桜並木が伐採されてしまった事は大変残念です。横浜市や国だけでなく、神奈川県も積極的に事業に参画した上、都市緑化の進展や循環型社会、脱炭素社会の実現に向けた県民への働きかけが重要と考えます。

コラム:神奈川の明日に種をまこう!

須田こうへい公式ホームページにて、政治団体の収支報告書を公開しております。選挙収支報告以外となります日常の政治活動へは個人献金、企業・団体献金のいずれも受け取っておりません。政治献金がらみでの癒着やしがらみがある政治家では本当の改革はできないと考えます。私の場合は後援会へのカンパもお願いせず、原則として自己資金からの支出としております。議員個人名義がなじまない支出も、自己資金を政治団体に寄付した上、後援会名義での支出をしております。

この度、政治資金の収支報告提遅れが発く 生し、ご心配をおかけしました。今後は法 令を遵守し、一層の見える化に努めます。



ご意見お待ちしております! Fax:045-444-9445 お名前:

お電話/ 携帯:

ご住所:

▲メールは こちらから